

# Collège à rénover

**VEVEY** La Municipalité veut mener une réflexion sur le développement du bâti scolaire en amont de la construction du collège de Gilamont. Deux comptes d'attente vont être ouverts pour prévoir dans un premier temps la rénovation du collège de la Veveyse avec pour objectif de valoriser ce bâtiment historique, diminuer sa consommation énergétique, garantir l'accessibilité aux personnes à mobilité réduite, transformer les locaux sanitaires et améliorer le confort des classes. Un deuxième compte d'attente permettra l'implantation de pavillons scolaires durant la rénovation du collège de la Veveyse. **sgi**